
総 務 委 員 会 会 議 録

１ 日 時 平成２９年 ６月２９日（木）

２ 場 所 第３委員会室

３ 開 会 午前１０時２５分

４ 閉 会 午前１１時１４分

５ 出席者 委 員 長 二 村 禮 一 副委員長 寺 田 幸 弘
委 員 鈴 木 正 治 委 員 草 賀 章 吉
委 員 山 本 行 男 委 員 鈴 木 久 裕
委 員 富田まゆみ

当局側出席者 市長、総務部長、総務部付参与、企画政策部長、
危機管理部長、消防長、水道部長、南部行政事務局長、
会計管理者、監査委員事務局長、議会事務局長、
所管課長

事務局出席者 議事調査係 鈴木

６ 審査事項

・議案第６８号 平成29年度掛川市一般会計補正予算（第１号）について
第１条 歳入歳出予算の補正

歳入中 第18款 繰入金

・議案第６９号 掛川市職員の退職手当に関する条例の一部改正について
・議案第７０号 掛川市立学校体育施設等使用条例の一部改正について
・議案第７２号 掛川市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について
・議案第７３号 市道掛川高瀬線道路改良工事請負契約の締結について
・議案第７４号 千浜小学校屋内運動場改築工事請負契約の締結について

・閉会中継続調査の申し出事項 11項目で了承

７ 会議の概要 別紙のとおり

以上のとおり、報告いたします。

平成２９年 ６月２９日

市議会議長 鈴 木 正 治 様

総務委員長 二 村 禮 一
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７ 会議の概要

平成２９年６月２９日（木）午前10時25分から、第３委員会室において全委員出席のもと開
催。

１）委員長あいさつ

２）当局（市長）あいさつ

３）付託案件審査 〔10:27 ～11:13 〕
①議案第６８号 平成29年度掛川市一般会計補正予算（第１号）について

第１条 歳入歳出予算の補正
歳入中 第18款 繰入金

歳入：第18款 繰入金

〔財政課、説明 10:27 ～ 10:28 〕

〔質 疑 なし〕

〔討 論 なし〕

〔採 決〕
議案第６８号 平成29年度掛川市一般会計補正予算（第１号）について

第１条 歳入歳出予算の補正
歳入中 第18款 繰入金

全会一致にて原案とおり可決

〔10:29 ～10:40 〕
②議案第６９号 掛川市職員の退職手当に関する条例の一部改正について

〔行政課、説明 10:30 ～ 10:35 〕

〔質 疑 10:35 ～ 10:39 〕

○草賀章吉委員
別紙資料の項番３の給付日数延長に関する暫定措置について、「退職職員が雇用情勢が悪い

地域に居住する場合には、」とあるが掛川市にはそのように限定した場所があるのか。

●高鳥行政課長
厚生労働大臣が指定することになっているが、掛川市では、該当は無い。

○草賀章吉委員
雇用情勢は社会変化で時と場合によって変わる。地域として指定するのは何故か。

●高鳥行政課長
雇用保険法の改正で付け加えられた内容である。この規定はリーマンショックの時に、民間

会社では整理退職があり、それを念頭にしたものである。その際の暫定措置が平成28年度に失
効し、リーマンショック時の雇用情勢が悪い地域で退職された民間の社員の方の雇用を確保す
るため、雇用保険法において、この規定が新たに５年間延長されたことに対応したものである。

○鈴木久裕委員
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この規定は比較的若い職員が対象となると思うが、何歳くらいまでの職員が適用対象となる
のか。

●高鳥行政課長
失業者の退職手当の支給される要件は４つある。勤続期間が12か月以上であること。退職手

当の額が雇用保険法の基本手当の額に達していないこと。いわゆる失業保険の額よりも退職手
当の額の方が下回っていること。待期日数という一定の期間があり、その期間以上を超えて失
業していること。退職日から１年以内に失業している。これらを考慮すると、４年未満の職員
となり、５年以上の職員に適用されることはない。

〔討 論 な し〕

〔採 決〕
議案第６９号 掛川市職員の退職手当に関する条例の一部改正については

全会一致にて原案とおり可決

〔10:41 ～10:45 〕
③議案第７０号 掛川市立学校体育施設等使用条例の一部改正について

〔スポーツ振興課、説明 10:41 ～ 10:44 〕

〔質 疑〕

○二村禮一委員長
質疑をお願いする。

○鈴木正治委員
大坂小学校屋内運動場は、建て替える前はバレーコートが１面だったが、建て替え後に２面

になったくらいの広さなのか。

●山梨スポーツ振興課長
そのとおりである。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論 なし〕

〔採 決〕
議案第７０号 掛川市立学校体育施設等使用条例の一部改正については

全会一致にて原案とおり可決

〔10:46 ～10:52 〕
④議案第７２号 掛川市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について

〔消防総務課、説明 10:46 ～ 10:51 〕

〔質 疑〕

○二村禮一委員長
質疑をお願いする。
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○鈴木久裕委員
金額の引き下げの理由は給与法における扶養手当が下がったことに伴い、それに併せて引き

下げたのか。

●大石消防総務課長
そのとおりである。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論 な し〕

〔採 決〕
議案第７２号 掛川市消防団員等公務災害補償条例の一部改正については

全会一致にて原案とおり可決

〔10:53 ～10:57 〕
④議案第７３号 市道掛川高瀬線道路改良工事請負契約の締結について

〔管財課、説明 10:53 ～ 10:54 〕

〔質 疑〕

○二村禮一委員長
質疑をお願いする。

○鈴木久裕委員
応札した事業者数と受注した業者の落札率は。

●村上管財課長
応札した共同企業体数は７共同企業体、落札率は92.87％である。

○鈴木久裕委員
この落札率は比較的低いと感じるがどのように感じているか。

●村上管財課長
低い落札率だと思う。

○鈴木久裕委員
特別な要因があるわけでは無く健全な競争が行われた結果なのか。

●村上管財課長
その結果である。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論 な し〕

〔採 決〕
議案第７３号 市道掛川高瀬線道路改良工事請負契約の締結については
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全会一致にて原案とおり可決

〔10:57 ～11:07 〕
④議案第７４号 千浜小学校屋内運動場改築工事請負契約の締結について

〔管財課、説明 10:57 ～ 10:58 〕

〔質 疑〕

○二村禮一委員長
質疑をお願いする。

○鈴木久裕委員
応札した事業者数と受注した業者の落札率は。

●村上管財課長
応札した企業体数は５企業体、落札率は96.68％である。

○鈴木久裕委員
南部と北部で落札率に違いがあるのか。

●村上管財課長
統計は取っていないが、落札率の差は無いと思う。

○草賀章吉委員
大坂小学校屋内運動場はいくらだったのか。

●村上管財課長
調査して報告する。

○鈴木正治委員
床面積も一緒に報告して欲しい。

○富田まゆみ委員
大坂小学校屋内運動場は既存の体育館の横に新しく建て、その後古い方を壊したが、千浜小

も同じような方法で、撤去費用も含めた金額になっているのか。

●村上管財課長
千浜小は現在の建物を立て替えるので、建築のみの工事であり、大坂小とはパターンが違う。

○富田まゆみ委員
既存の千浜小学校屋内運動場を撤去するのは別の予算になるということだが、金額はいくら

か。

●村上管財課長
解体工事は2,516万円の工事を別発注した。

○富田まゆみ委員
解体業者はどこか。

●村上管財課長
若杉組である。
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○富田まゆみ委員
大坂小学校屋内運動場の解体業者等についても同じ情報を欲しい。

○山本行男委員
千浜小学校屋内運動場は既存の場所だが、その間の体育館の利用はどうするのか。

●村上管財課長
詳細は分からないが、近隣の大浜中学校等の体育館を借りて対応すると聞いている。

○鈴木正治委員
屋内運動場という名称を使っているが、一般的には体育館という名称を使う。名称の使い分

けはどのようになっているのか。

●釜下理事兼総務部長
教育委員会は文科省の補助金を受ける中で、屋内運動場という名称を使っていると思う。

○山本行男委員
南部の体育館は古く立て替えを実施しているが、まだ実施予定があるのか。

●釜下理事兼総務部長
計画では土小方、佐束小の予定となっているが、小中一貫教育の進捗と併せていく計画して

いく。

○富田まゆみ委員
土方小と佐束小ということだが、中小は含まれないのか。

●釜下理事兼総務部長
中小も加えた３校である。

○二村禮一委員長
以上で質疑を終了する。

〔討 論 な し〕

〔採 決〕
議案第７４号 千浜小学校屋内運動場改築工事請負契約の締結については

全会一致にて原案とおり可決

４）協議事項
閉会中継続調査申し出事項 11項目

閉会中継続調査申し出事項 11項目で了承

５）その他
○鈴木久裕委員
条例の審査は議案書のみだと分かりにくく、議案第69号と72号は資料の配付があったが、議

案第70号もそのような資料があれば良かった思う。

●松井市長
議論ができるように可能な限り資料を用意する。総務委員会だけではなく、他の委員会にそ

のように進めていきたい。
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○草賀章吉委員
議案第73号の高瀬線の工事の関係があったが、今回の工事は一部分のため全体像も分かれば

審査しやすい。

６）閉会 11：14


